



Morsure mortelle:
 en Suisse, les cours
 de prévention font
 un tabac à l'école

Comment éviter les morsures de chien? En classe, les cours cartonnent comme jamais

Toujours plus d'écoles veulent sensibiliser leurs élèves aux dangers potentiels

PHÉNOMÈNE. La mort, samedi, dans le nord de la France, d'une fillette de 6 ans dévorée par deux chiens (lire en page 6), le rappelle douloureusement:



16%

des victimes de morsures en Suisse sont **des enfants** jusqu'à l'âge 10 ans.

les enfants représentent la catégorie d'âge la plus exposée aux morsures de chien.

Ce n'est pas différent en Suisse, où les molosses génèrent aussi de l'inquiétude. Un signe? En 2009, l'association P.A.M. Lausanne (prévention antimorsures) répondra à une demande record de 180 classes d'école pour apprendre aux enfants comment éviter les morsures de chien. Egalement engagée dans ce combat, la SPA vaudoise assurera, elle, 150 cours dans le reste du canton. «Le succès est tel que nous devons déjà fixer des dates pour l'année prochaine», explique Jeanine-Claude Belet, de P.A.M. Lausanne.

Les Vaudois ne sont pas les seuls à être débordés: «On ne peut satisfaire que la moitié des demandes», explique Laurence Seynaeve Mérat, de P.A.M. Genève. Elle lance un appel aux bénévoles qui seraient prêts à



Un cours de prévention dans le canton de Vaud.

rejoindre son association. Selon elle, l'engouement des adultes pour ses services est lié à l'émotion causée par les morsures de molosse. Le succès de ces groupes réjouit-il Jacques-Henri Penseyres, le vétérinaire cantonal vaudois? «Ils font du bon

travail. Mais pour réduire vraiment les risques, nous devons continuer de faire le ménage parmi les chiens mordeurs!»

— RAPHAËL POMEY

DONNEZ VOTRE AVIS!

www.lematin.ch/chiens